

## ひまわり

戸坂城山小ひまわり学級通信 第34号 H25.1.18

先週の土曜日に、とんど焼きがあったそうです。とんど焼きとは小正月(こしょうがつ=1月15日)に、正月の松飾り、しめ縄などを家々から持ち寄り、一箇所に積み上げて燃やすという、日本全国に伝わるお正月の行事です。とんど焼きの火にあたったり、焼いた餅を食べたりすると、その一年健康でいられるなどの言い伝えもあります。インフルエンザが流行し始めています。手洗い・うがいをしっかりして、健康管理にご注意ください。

## 来週の行事予定

	月	火	水	木	金
	2 1 日	22日	2 3 日	24日	25日
		子ども安全の日 朝読書	SC 相談日 諸費通知 (2月分)	朝読書 読み聞かせ (1年) なわとびタイム 全校交流給食 (1回目) 給食週間 —	•
下校 1年	13:45	15:45	15:45	13:50	14:55
下校 2年	14:55	15:45	15:45	13:50	14:55
下校 4年	15:45	15:45	15:45	13:50	15:45

## お知らせとお願い

保護者アンケートにご協力いただきありがとうございました。

## 学級のようす

● 12月に引き続き、4年生との交流給食。4年1組との交流が終わり、1月から4年2組の友だちが来ています。交流給食が始まってすぐは、自己紹介も名前とクラスだけでしたが、最近では名前とクラスのあとに一言話せる子どもが増えてきました。将来ケーキ屋さんになりたいと照れながら話すBくん(その後、心変わりもあったようです…)。Cさんは今なわとびの練習をがんばっていることなどを発表しました。ひまわり学級の友だちの自己紹介を聞いて、その日来た4年生も好きなことや自分がやっているスポーツなどを一言つけ加えて自己紹介するようになってきて、その後の話題にもつながっています。



● 4年生との交流がない日も、ひまわり学級の友だち同士で話をしていることもあります。E くんは F くんのお風呂に入るときの話に興味津々。「F 君、お風呂は電気を消して入ったの?」と、どこでそんな話になったのでしょうか。F くんも「真っ暗で入った~」と嬉しそうに E くんに答えて

いました。D さんは目の前の席のBくんに「Bくん、○○見た?」など、テレビ番組の話をしたり、B くんが話したことに質問したりしています。給食の配膳・片付けの時も、誰かが交流授業で準備が遅れていると、「ぼくがやります。」「私が手伝う!」と、積極的に手伝っています。おかげで給食を食べ始める時間が早くなり、ゆっくりと食べる時間が増

えてきました。A くんは今年に入って、おかわりに挑戦。1回目は何もおかわりが残っていなくて、とても残念がっていましたが、次の日はおかずのおかわりをして、「よっしゃ」とガッツポーズが出ていました。全員が時間内に食べ終わった日は「今日はみんな時間内に食べれたよ♪」と必ず誰かが気づいて言ってくれます。そうやってみんなで嬉しいこと、良かったことを共感できる学級になってきていると思います。



● 16日(水)のたてわり遊び。外は寒くてもみんな元気に遊びました。ドッジボールをしていた C さんはボールを持っている人をしっかり目で追っていました。上手にボールをとったり、投げたりしていました。別のグループでドッジボールをしていた A くんもコートの後ろでボールを待ち構えていました。B くんは、おにごっこをしていましたが、一度も捕まらず逃げ切ることができたようです。F くんは鉄棒の近くで余裕のポーズ。最後はおにになって一生懸命追いかけていました。おにに近寄っては逃げる E くんは、運動場が少しぬれて泥になっているところがあったのですが、そんなことはお構いなしで楽しそうに走りまわっていました。D さんは同じクラスの友だちと仲良く手をつないで逃げていました。6年生のおねえちゃんに「バラバラに逃げていいよ」と言われても、やっぱり友だちといると安心なのか、2人はずっと一緒にいました。楽しそうに「どこ?どこ?」とおにを探していました。たてわり遊びが終わると、みんな「あ~、楽しかった!」とほっぺたを真っ赤にして教室に戻りました。











